

NGO

Antisipasi Musim Hujan, Personil TNI Satgas TMMMD 115 Kodim Jepara Bersama Warga Kebut Pengerjaan Cor Jalan Rabat Beton

Agung widodo - JEPARA.NGO.WEB.ID

Oct 21, 2022 - 22:47



JEPARA- Sepuluh hari sudah perjalanan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Jum'at, (21/10/2022).

Agar pekerjaan program fisik maupun non fisik bisa berjalan baik dan rampung tepat waktu, personil Satgas TMMD Kodim Jepara ini, terus berjiwbaku di lapangan bersama warga mengerjakan target.



Seperti yang terpantau di pengerjaan cor rabat beton pada Jum'at, 21 Oktober 2022 pagi. Dari lokasi kegiatan fisik jalan tersebut, puluhan personil Satgas TMMD Kodim Jepara bersama warga terus mengejar pengecoran.

Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Kodim 0719/Jepara Kaptem Inf Ngadino menuturkan, sasaran fisik program TMMD yang digelar di Desa Ujungwatu, khususnya pengecoran jalan rabat beton sepanjang 1.010 meter. lebar 3 meter dengan ketebalan 15 centimeter terus dikebut pengerjaannya.

Pengerjaan fisik jalan rabat beton ini dikebut selain untuk mengejar waktu sbelum penutupan TMMD, juga mengantisipasi musim hujan.

"Kita kebut untuk bisa selesai tepat waktu sebelum program TMMD ditutup. Kita juga mengantisipasi datangnya musim hujan," kata Kapten Inf Ngadino, Jum'at siang.

Ditanya terkait material cor rabat beton, ia menegaskan bahwa sampai saat ini tidak ada masalah mengenai material. Pasalnya, sejak awal pembukaan TMMD tersebut, semua kebutuhan material sudah tersedia.

"Kalau material kita tidak ada masalah. Termasuk mesin pengaduk semen atau molen sebanyak dua unit juga tersedia dan digunakan secara maksimal," kata

Kapten Inf Ngadino.

Sementara itu, Ibu Yuni (45), warga Dukuh Sidorejo, Desa Ujungwatu merespon baik keberadaan TNI membangun jalan di wilayahnya. Menurutnya, program fisik TMMD yang digelar pihak Kodim 0719/Jepara ini dapat menjawab harapan masyarakat terkait infratraktur di Desanya.

"Akses jalan ini sebagai usaha tani sangat penting bagi kami, untuk hilir mudik ke area persawahan. Dan setelah jalan ini selesai akan mempermudah para petani dalam aktifitasnya dan semoga memberi dampak peningkatan kesejahteraan petani", ucap Ibu Yuni, sembari mengaku bangga karena Desanya menjadi pilihan pihak Kodim Jepara untuk kegiatan TMMD tahun 2022 ini.

Redaktur : JIS Widodo

Kontributor : JIS Agung